



## SPECIAL - SPOTLIGHT - LUXE PACK

### SYSTÈMES DE DISTRIBUTION / DISPENSING

#### Aptar

##### NEOMIX

Pour satisfaire à la tendance des rituels de beauté personnalisés, Aptar a élaboré NeoMix, un conditionnement à double système de distribution. Renfermant un cylindre principal contenant la formule de base, l'espace central accueille également un cylindre plus petit contenant une formule « booster » venant se clipper dans le pack. Lorsqu'on enclenche l'actionneur à bouton-poussoir, les deux formules se mélangent instantanément. Pour les soins de la peau, la base représente 80 % de la formule, le booster, les 20 % restants, contre un ratio de 70/30 pour les formules de maquillage.

Catering to the trend for customized beauty rituals, Aptar designed NeoMix, a dual dispensing pack. The pack features a base formula in the main cylinder with a space in the center for the insertion of a smaller cylinder containing a "booster" formula that clicks into the pack. By activating the push-button actuator, the two formulas mix instantaneously. The base comprises 80% of the formula and the booster the remaining 20% for skincare formulas, while for makeup formulas the ratio is 70/30. ■



#### Albéa

##### MINI-POMPE MINI PUMP

À l'intention du marché des sprays parfum de prestige en format voyage (de 7,5 ml à 25 ml), Albéa a développé la petite pompe SP5K TCS. Elle s'adapte aux flacons de verre via un système de fixation crimpléss particulièrement robuste qui a été breveté par le groupe. Sa neutralité en termes de matériaux la rend compatible avec les formules plus sensibles, telles celles à base d'eau. La qualité de son spray a été saluée lors d'une enquête consommateurs, confirmant son positionnement premium.

Aimed at the prestige fragrance travel format spray market (7.5ml to 25ml), Albéa has developed a small pump dubbed SP5K TCS. It adapts to glass bottles via a particularly robust crimpléss mounting system that has been patented by the group. Its neutrality in terms of materials makes it compatible with the most sensitive formulas, such as those that are water-based. The quality of its spray was welcomed in a user survey, confirming its premium positioning. ■



#### Neopac

##### TUBE AMPLIFY AIRLESS AMPLIFY AIRLESS TUBE

Il se veut le tube airless le moins cher du marché, ce qui le met notamment à la portée du marché des produits pour bébé – où la recherche de praticité est importante – ou des soins pour adolescents. Équipé d'une pompe Silgan offrant un parfait taux de restitution, le tube existe en version polyéthylène ou en coextrusion, pour des contenances de 15 ml à 50 ml.

Designed to be the market's least expensive airless tube, which notably puts it in the scope of the baby care market, where the search for practicality is important, or for teen skincare products. Equipped with a Silgan pump providing smooth product delivery, it exists in both polyethylene and co-extruded versions, for capacities ranging from 15ml to 50ml. ■



#### Aptar

##### STAR DROP

Star Drop, le nouvel insert stilligoutte d'Aptar mis au point pour les formules de fonds de teint ultra-liquides, consiste en un tube flexible doté d'une pointe transparente de type pipette et d'une valve « nouvelle génération » capable de délivrer la formule au compte-gouttes. La technologie de la valve en silicone moulé par injection a été mise au point par l'entreprise LMS, partenaire d'Aptar. Ce composant est déjà utilisé dans le secteur de l'alimentaire et des boissons. Outre les fonds de teint liquides, Star Drop s'adapte aussi aux formules huile et sérum.

Star Drop, Aptar's new dropper tube conceived for ultra-liquid foundation formulas is a flexible tube pack with a clear pipette-type tip and a "new generation" valve that dispenses the formula drop by drop. The technology behind the molded injection silicone valve comes from Aptar partner company LMS; the component is already used in the food and beverage industry. In addition to liquid foundations, Star Drop can also be used for oil and serum formulas. ■